

CONDENA IEPAC YUCATÁN AGRESIÓN CONTRA CONSEJERO DEL IEEPCO

El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán lamenta la agresión en contra del Consejero Electoral del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, Uriel Pérez García, quien fue golpeado por supuestos pobladores del municipio de San Sebastián Tutla durante la Sesión registrada hoy en el Consejo General del IEEPCO.

Los agresores se manifestaron en contra de una resolución del Consejo, irrumpieron en el recinto y atacaron a golpes al Consejero, por lo cual el órgano electoral de esa entidad informó que cuenta con elementos suficientes de prueba y presentará la denuncia penal correspondiente en contra de las personas responsables por este reprochable acto.

El IEPAC Yucatán se une al reclamo de justicia en pro de la función electoral y rechaza tajantemente el uso de la violencia como medio para alcanzar cualquier objetivo.

Lamentamos la situación registrada en la sede del IEEPCO y exhortamos a privilegiar el diálogo para la resolución de cualquier inconformidad o diferencia.

Desde Yucatán hacemos un llamado a mantener la paz y la legalidad así como el respeto a la Ley y a las instituciones, pues sólo así podremos preservar la estabilidad que contribuye al fortalecimiento de nuestra democracia.

Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán

www.iepac.mx